
С ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ, 
ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
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* 13 августа — День строителя-------------------------------------- —

ПЕРЕСТРОЙКА 
БЕЗ СТРОИТЕЛЬСТВА 

НЕВОЗМОЖНА
Грандиозны масштабы 

строительства в Совет
ском Союзе. Строитель
ство — ключевая отрасль 
народного хозяйства. Со 
строительством прямо 
связаны интенсификация 
всех без исключения от
раслей экономики, повы
шение эффективности про
изводства, ускорение на
учно - технического про
гресса, решение насущных 
социальных задач обще
ства. Общенародным де
лом является решение 
важнейшей задачи — 
значительного увеличения 
масштабов жилищного и 
культурно - бытового 
строительства, чтобы на 
рубеже нового столетия 
практически каждая семья 
имела отдельную кварти
ру или дом.

коллективы строителей 
считают делом своей че
сти выявить потенциал, 
заложенный в новых ме
тодах хозяйствования, обе
спечить выполнение пла
на пятилетки.

День строителя учреж
ден Указом Президиума 
Верховного Совета СССР 
6 сентября 1955 года. От
мечается во второе во
скресенье августа.

Жилищная проблема — 
важнейшая часть социаль
ной сферы. От царской 
России новому государ
ству достался убогий жи
лищный фонд, составляю
щий 180 млн. кв. метров'. 
С 1918 г. по июль 1941 г. 
были введены в действие 
дома площадью более 408 
млн. кв. метров. В 10-й 
пятилетке было введено 
527,3 млн. кв. метров по
лезной площади жилищ, в 
11-й — 552,2 млн. План 
12-й пятилетки постанов
лением ЦК КПСС и Сов
мина СССР от 26 марта 
1987 г. был увеличен до 
630 млн. кв. метров.

За первые три года пя
тилетки построены до
ма общей площадью 385 
млн. кв. метров. Жилищ
ный фонд страны состав
ляет 4,4 млрд. кв. метров 
общей площади. План 
1988 г. — ввести в эксп
луатацию 2,2 млн. квар
тир площадью 129,5 млн. 
кв. метров — выполнен: 
жилищные условия улуч-

шили еще 11 млн. чело
век.

В 1989 г. предстоит по
строить жилые дома 
площадью 134,2 млн. кв. 
метров, дошкольные уч
реждения более чем на 
985 тыс. мест, общеобра
зовательные школы на 
1708 тысяч ученических 
мест, школы - интерна
ты на 5,6 тысячи мест, 
больницы на 76,7 тысячи 
коек, поликлинические уч
реждения на 211 тысяч 
посещений в смену, клу
бы на 494,6 тысячи мест 
и другие объекты.

По программе социаль
ного развития села для 
каждого региона за пери
од до 2000 года намечено 
возвести свыше 700 млн. 
кв. метров жилья, то есть 
увеличить его фонд при
мерно на четверть. Это 
позволит обеспечить каж
дую сельскую семью квар
тирой или домом. В це
лом по стране ввод сель
ских домов набирает ус
корение. За три послед
них года задания по сдаче 
жилья перевыполнены. Не 
справились с планами 
строители Белорусской, 
Литовской, Эстонской 
ССР и многих других ре
гионов.

Наращивание произ
водства строительных ма
териалов в 1989 г. выра
зится в увеличении вы
пуска цемента на 2,4 млн. 
тонн, линолеума — на 
23,2 млн. кв. метров, ши
фера — на 255 млн. усл. 
плиток, повышения доли 
прогрессивных материа
лов — легких металличе
ских конструкций моду
лей.

Действующий хозяйст
венный механизм в стро
ительстве ориентирован в 
основном на достижение 
валовых показателей, а 
не на ввод объектов. 
Очень велик объем не
завершенного строитель
ства: в 1988 г. по срав
нению с 1985 г. он возрос 
на 30 млрд, рублей, пре
высив нормативные пока
затели на несколько мил
лиардов рублей. Это ре
зультат наращивания объ
емов строительства без 
заботы об их вводе.

Выработанный в Бело
руссии противозатратный

Дорогие товарищи! Приближается наш профес
сиональный праздник. Разрешите в канун его позд
равить вас и ваши семьи с Днем строителя и поже
лать всем крепкого здоровья, успехов в труде, бла
гополучия в семье и счастья в личной жизни.

В эти предпраздничные дни, обращаясь к много
тысячному коллективу свердловских домостроите
лей, нам хотелось к поздравлениям добавить толь
ко одно: нелегкое время переживает наша страна, 
наша строительная отрасль, наша партийная, комсо
мольская, профсоюзная организации, весь трудовой 
коллектив.

Нужно с честью пережить его, словом, а главное — 
конкретным делом внести свой вклад в оздоровле
ние экономики страны, в стабилизацию жизни ДСК, 
ведь мы находимся на одном из важных участков — 
улучшении социальной сферы жизни свердловчан.

С наступающим праздником вас, товарищи строи
тели!

А. ХРАПОВ, 
и. о. начальника ПСО «СДСК»;

Н. ДАВЫДОВ, секретарь парткома;
А. АНДРЕЕВ, председатель профкома; •

А. МАКСИМОВ, секретарь комитета ВЛКСМ;
А. ЕЖОВ, председатель СТК объединения;

А. ЗАХАРОВ, народный депутат СССР.
11 августа 1989 года.

механизм опирается на 
стабильные цены при 
массовом строительстве по 
типовым проектам и оп
ределенные на стадии 
проектирования договор
ные цены между подряд
чиком и заказчиком. За 
счет прибыли ведется пе
ревооружение строитель
ного производства, соору
жается жилье для строи
телей и объекты соцбыта.

С учетом опыта Бело
руссии строительные ор
ганизации переходят на 
самоокупаемость.

Опыт работы комплекс
ной бригады треста 
«Мосстрой» № 1 Мос- 
стройкомитета (бригадир 
В. А3 Затворницкий) на 
арендном подряде показал 
его высокую эффектив
ность. «Аренда очень вы
годна, ее не сравнить ни 
с кооперативом, ни с бри
гадным, ни с коллектив
ным подрядом», — ска
зал бригадир на встрече 
в ЦК КПСС. В 1988 г. 
на арендный подряд в 
строительстве перешли 15 
предприятий.

В числе лауреатов Го
сударственной премии 
1988 г. — передовики 
Всесоюзного социалисти
ческого соревнования: 12 
строителей — за дости
жения в труде и большой 
личный вклад в развитие 
коллективного подряда и 
внутрипроизводственно г о 
хозрасчета в строительст
ве и 11 человек — за 
вклад в решение жилищ
ной проблемы на основе 
наращивания производст
венных мощностей до
мостроения и стеновых 
материалов.

Репортаж

ЭТАЖИ
«БОТАНИЧЕСКОГО»

С конца апреля в квар
тале, примыкающем к ул. 
Титова, началось возведение 
первых панельных домов. 
Первой пришла на новую 
площадку бригада монтаж
ников, руководимая вете
раном ДСК М. М. Михай
ловым из СУ-27.

Бригада, в которой опыт 
ветеранов хорошо дополня
ется энергией молодых, ве
дет монтаж пока, по мне
нию бригадира и мастера 
участка Александра Ермо
лина, черепашьими темпами. 
Не завершен еще ни один 
из монтируемых домов.

Причин тому несколько. 
Это и особенности самой 
стройплощадки, которая 
после трехлетней подготов
ки все еще очень плохо 
приспособлена для подвоза 
материалов и крупнопа
нельных деталей. Характер
но, что все без исключения 
здания здесь приходится 
ставить на сваи — этого 
требует состояние грунта. 
А мощности треста «Строй- 
механизация-2», который за
нимается забивкой свай, 
очень невелики.

Реальным препятствием, 
буквально затрудняющим 
маневр строителей, остает
ся тесное соседство суб
подрядных подразделений 
треста «Уралтранеспец- 
строй».

Попутно мы убедились, 
что тюбинги коммуникаци
онных коробок не смонти
рованы, об оснащении их 
сетями жизнеобеспечения 
жилища еще и речи нет. С 
четырехметровой глубины 
траншеи (а здесь их нема
ло) даже проблема отсутст
вия оконных и дверных 
балконных блоков, самих 
ограждений модифициро
ванных проектировщиками, 
лоджий домов нового 
квартала не кажется такой 
уж серьезной...

...Начинается новый жи
лой район... Четверть века 
назад наши строители не 
имели навыка массирован
ного индустриального до
мостроения. Даже еще лет 
десять назад никого осо
бенно не удивляли возни
кающие при возведении 
целых кварталов неувязки 
то в проектной документа- 
ции, то в комплектации 
 объектов деталями и обо

рудованием, то во взаимо-

отношениях между при
надлежащими к разным 
строительным или комму
нальным ведомствам со
участниками стройки. Сегод
ня это не просто странно, 
но и возмутительно.

Я далеко не все сумел 
сказать в коротком репор
таже из «Ботанического». 
Сегодня напомним лишь, 
что еще в прошлом году 
главный застройщик ПСО 
«Свердловский ДСК» плани
ровал начать там монтаж и 
сдать первые дома. Одна
ко и на сегодня старт рас
считанного на годы вперед 
строительства не вселяет 
оптимизма ни у самих 
строителей, ни у будущих 
новоселов-свердловчан.

Думается, об улучшении! 
организации работ в «Бо
таническом» следует всерь
ез позаботиться и город
ским властям, руководству 
областного Совета народ
ных депутатов.

С. БИРЮКОВ.

От редакции. Этет репор
таж свердловского журна
листа Сергея Бирюков* 
прошел по местному теле
видению в передаче «7-й ка
нал» в начале августа. Од
нако вопросы, поднятые м 
заданные в нем, ждут сво
его решения.
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ИЗ ПРАЗДНИЧНОГО ПРИКАЗА
В предыдущем номере 

газеты уже сообщалось, 
что в канун праздника гото
вится приказ по объедине
нию, в котором названы по
бедители социалистического 
соревнования по итогам ра
боты второго квартала.

Кроме победителей (они 
названы в предыдущем но
мере газеты), за долголет
ний добросовестный труд в 
строительстве присвоено 
звание «Ветеран труда 
ДСК» 15 работникам. Сре
ди них Валентина Зелик, 
штукатур СУ-1; Валентина 
Усачева, штукатур СУ-15; 
Валерий Месилов, монтаж
ник СУ-20; Петр Томин, ма
стер СУ-20; Валентина Жу
равлева, штукатур СУ-28, 
Римма Смирнова, кладов
щик участка № 3 СУ-29; Ли
лия Башмакова, инженер 
УПТК; Павел Исанбаев, ма
шинист экскаватора управ
ления механизации; Апполи
нария Климашевская, маляр 
СУ-7; Николай Нагибин, 
старший прораб СУ-7; Кира 
Шадрина, машинист подъем
ных механизмов управления 
энергоснабжения; Владимир 
Козубский, электросварщик 
ручной дуговой сварки це
ха № 6 ПО «Завод ЖБИ»; 
Юрий Иванов, старший ма
стер цеха № 13 ПО «Завод 
ЖБИ»; Олег Букреев, инже
нер отдела АСУ (аппарат 
ДСК) и Иван Шевчук, бри
гадир СУ-13.

Большая группа работни
ков объединения удостоена 
знака «Ударник двенадца
той пятилетки». Это — Вя
чеслав Антонов, монтажник 
наружных трубопроводов 
СУ-20; Ралия Барабошина, 
штукатур СУ-1; Василий Бе
лоусов, машинист экскавато
ра производственного объ
единения «Завод ЖБИ»; 
Алексей Беляев, монтажник 
по монтажу стальных и же
лезобетонных конструкций 
СУ-29; Михаил Васильев, 
Штукатур СУ-27; Вера Васе
нева, штукатур СУ-15; Гри
горий Васиев, монтажник 
наружных трубопроводов 
СУ-29; Михаил Васильев, 
токарь управления механи
зации; Владимир Вилькевич, 
слесарь производственного 
объединения «Завод ЖБИ»; 
Виктор Загребнев, монтаж
ник по монтажу стальных и 
железобетонных конструк
ций СУ-27; Галина Зудихи
на, бригадир маляров 
СУ-13; Минулла Имадиев, 
монтажник по монтажу 

* Конфликтная ситуация ммаммаваиаажммиммвмнмиаиаммши^^

стальных и железобетонных 
изделий СУ-20; Миннезифа 
Карамова, бригадир штука
туров СУ-1; Александр 
Красноборов, машинист 
экскаватора управления ме
ханизации; Валентина Мак
симова, бригадир маляров 
СУ-7; Галина Нагорнова, 
маляр СУ-15; Валерий Про- 
жерин, водитель производ
ственного объединения «За
вод ЖБИ»; Галина Тарасова, 
штукатур СУ-7; Валентина 
Хренова, бригадир штукату
ров СУ^З, и Игорь Шелков- 
кин, жестянщик СУИ.

Отмечены Почетной гра
мотой Минуралсибстроя и 
ЦК профсоюза рабочих 
строительства и промстрой- 
материалов Любовь Самой
лова, маляр СУ-1, и Вален
тин Рожнов, генеральный 
директор ПО «Завод ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла».

Почетной грамотой ТОО 
«Средуралстрой» и Сверд
ловского обкома профсоюза 
отмечены Надежда Альбе- 
кова, маляр СУ-15; Виктор 
Борисов, мастер цеха № 13 
производственного объеди
нения «Завод ЖБИ»; Сергей 
Дорохин, монтажник на
ружных трубопроводов

СУ-29; Сергей Новгородов, 
прораб СУ-20, и Вячеслав 
Сарафанников, плотник 
СУ-7.

Почетной грамотой ПСО 
«Свердловский ДСК» имени 
60-летия Союза ССР отме
чено тридцать человек. 
Среди них — Владимир Ко
ролев, бригадир плотников 
СУ-1; Клавдия Сюбаева, 
штукатур СУ-7; Сергей Глу
хов, звеньевой штукатуров 
СУ-15; Дмитрий Крайдель, 
водитель управления меха
низации; Ольга Пожарицкая, 
маляр ЖКК, и Ришат Сит- 
диков, плотник ЖКК объ
единения.

Двенадцати работникам 
объединения объявлена бла
годарность. Среди них — 
Виктор Нохрин, монтажник 
наружных трубопроводов 
СУ-20, и Валерий Туренко, 
электросварщик СУ-29.

Все отмеченные в празд
ничном приказе поощряют
ся денежными премиями 
или ценными подарками.

На снимке: А. К. Клима
шевская, маляр СУ-7, вете
ран труда ДСК. Фото сде
лано после встречи пере
довиков социалистического 
соревнования в Кировском 
РК КПСС.

НА ОЧЕРЕДНОМ 
заседании совета 
трудового коллек

тива ПО «Завод ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла» подведены итоги ра
боты за 1 полугодие. 
Объединение пока нахо
дится в кризисном поло
жении, чему способство
вали введение госприем- 
ки, присоединение завода 
КПД, плохое снабжение.

СТК принял обраще
ние к Госстрою СССР 
об отмене госприемки на 
предприятии. Коллектив 
объединения, говорится в 
документе, в свою оче
редь гарантирует соответ
ствие выпускаемой про
дукции необходимым тре
бованиям. В порядке эк
сперимента цех №9 с 
1 июля уже перешел на 
самоконтроль.

Заместитель директора 
ПО Б. С. Авдошин рас
сказал членам совета о 
поездке на Челябинский 
производственный коопе
ратив «Завод КПД». Ра
нее это предприятие было 
отстающим, сейчас завод 
освоил на 70 процентов

* Новости-------- ----------------------- ------------------------- ----------

В числе лидеров — отделочники
Областной профсо

юзный штаб на стро
ительстве объектов 
жилья и соцкультбы
та в районе Сортиров
ки подвел итоги ра
боты за июль. В чис
ле победителей — 
три бригады из СУ-7 
Свердловского ДСК,

Письмо в редакцию--------- -------------------------------------------

Поздравляю товарищей
Коллектив нашей брига- строительстве около 20 балкии, В. Ханжин, Ф. 

ды принимает активное лет. Это Н. Созонов, Галиханов, М. Нуждин и 
участие в возведении Г. Горохов, В. Смирнягин, многие другие. С коллек- 
16-этажных домов серин электрогазосварщики — типом уверенно трудятся 
141. За многие годы кол- М. Мигранов, В. Присмот- водители панелевозов 
лектнвом построены жн- ров, В, Смирнов, а также В. Вахрушев и А. Сквор- 
лые массивы и районы— молодые строители — цов.
это Уралмаш и Хнммаш, В. Устюгов, X. Худобер- Всех своих товарищей 
Академический, Парко- дин. по труду я хочу поздра-
вый, Комсомольский. В коллективе есть и вить с профессиональным

Особенно хотелось бы ветераны, которые прини- праздником.
отметить на монтаже ко- мают участие в строитель- Е. ПАЛЕВ,
робок опытных монтаж- стве нашего города более бригадир, председатель 
■■ков, проработавших в 30 лет: И. Лобкин, Н. Ше- СТК СУ-28.

* В заводском СТК

ИТОГИ, ПЕРСПЕКТИВЫ
проектную мощность и 
продолжает наращивать 
темпы. Результаты рабо
ты за шесть месяцев ра
дуют. Средняя зарплата 
у рабочих составляет 500 
рублей, у крановщиков — 
до 300—400. К тому же 
есть премии. Коллектив 
успешно решает и со
циальные задачи, заложен 
фундамент дома для за
водчан-кооператоров. Пе
реход на кооперативную 
основу, подытожил Б. С. 
Авдошин, помогает рас
крыть творческую ини
циативу каждого работ
ника.

Поездка в Челябинск 
была вызвана не празд
ным любопытством. Дело 
в том, что 1 октября это
го года подразделение 
нашего объединения — 
завод КПД —- становится 
кооперативом со льгот
ным налогообложением.

которые полностью 
справились с приняты
ми обязательствами. 
Это коллективы плот
ников С. Н. Шахова, 
штукатуров П. Ф. Ко
нева и маляров В. С. 
Максимовой. Все три 
бригады более чем в 
2 раза увеличили в

Координационная группа 
опросила около 90 про
центов работающих на 
этом предприятии, и в 
основном почему-то идею 
о кооперативе встречают 
настороженно, многих пу
гает режим работы.

Главный инженер ПО 
В. С. Пудель продолжил 
разговор на «кооператив
ную тему». Один из ва
риантов выхода из кри
зиса администрация видит 
в переходе всего нашего 
объединения на коопера
тивную основу. Умень
шатся отчисления главку, 
министерству, и пред
приятие сможет вздохнуть 
свободней, самостоятель
но решать свои производ
ственные и социальные 
проблемы. За это предло
жение члены СТК прого 
лосовали единогласно.

Л. КУРИНАЯ, 
редактор радио.

июле запланированную 
норму выработки. Так 
держать!

Л. ФИНАДЕЕВА, 
начальник 

отдела 
труда 

и зарплаты 
ПСО.

Римма Анатольевна 
Васильева — 'строитель 
с большим стажем. Три 
десятилетия строит дома 
для свердловчан. 'Вернее 
сказать, наводит красоту 
и блеск в квартирах. Она 
— маляр. Но так как 
бригада Н. А. Захаровой 
в СУ-15 комплексная, то 
может выполнять и шту
катурные работы.; Не она 
одна владеет смежной 
профессией — 'все.

— Но к работе маля
ра я больше привязана, 
не хотела бы быть шту
катуром, — говорит Рим
ма Анатольевна. И тут 
же добавляет: — Кстати, 
штукатуры также больше 
уважают свою работу...

Наверное, .трудно по
нять приверженность од
них к малярке, а дру
гих — к штукатурке. Ра
бота у тех и других очень 
тяжелая физически. Ес
ли отказывает техника, 
сами носят материалы на 
этажи, запах краски пре
следует целый день, 
обойный клей постоянно 
разъедает пальцы, с воз
растом все тяжелее пре
одолевать «козла», с 
которого женщины клеят 
обои, красят окна и т. д. 
Нормы очень жесткие. А 
бригадир, подходя и к 
малярам, и к штукату
рам, говорит такие же 
жесткие слова: «Девчата, 
поднажмите, норму надо 
выполнить». Порой быва
ет обидно, что не замеча
ет бригадир их прилежа
ния: с утра — без отды
ха, без перекуров, а 
она — поднажмите...

Им бы работу полёгче 
примечать, а они ревно
стно отстаивают свою 
специальность перед дру
гими. Есть в этом какая- 
то женская логика, ко
кетство, что ли. Ведь и 
маляр, и штукатур, если 
это женщина, и «робу» 
свою по фигурке подго
нит, и платочек- подвяжет 
с неуловимым кокетством, 
и брови — в ниточку... 
Попадаешь к ним, вгля
дываешься в их милые 
женственные лица и по
неволе напрашивается 
мысль: «Что же занесло 
их на стройку, где грязь, 
сквозняки, тяжелый, фи
зический труд?»

— Как что? Квартира. 
Из-за квартиры и рабо
таю. Четырнадцать лет ее 
жду, — говорит Татьяна 
Сазонова.

У нее шестеро детей.

О тех, кто нам 
приносит радость

Старшей — 14 лет. Ма
ма уповает на то, что 
старшие приглядят за 
младшими, наведут дома 
порядок, пока она «зара
батывает» квартиру. Она 
не одинока в своем ожи
дании. У Надежды Мор
гуновой двое ребятишек 
дошкольного возраста, ей 
тоже нужна квартира. 
Ольга Машина, Раиса Ва- 
ленурова, Любовь Рыж
кова, Нина Удинцева... 
Последняя 20 лет ждет 
трехкомнатную квартиру.

У каждой дети. Как 
же успевают они управ
ляться на работе с жест
кими нормами, дома — со 
стиркой, уборкой, готов
кой ужинов - обедов, где 
достают для них продук
ты?

— Чаще всего из дома 
уходишь в полседьмого, а 
домой возвращаешься ве
чером почти в это же вре
мя...

— В магазинах берем, 
что имеется. Чаще — на 
рынке...

— Детей не видишь 
целыми днями...

— Переодеться негде...
— Что переодеться, 

умыться по,рой не знаем 
чем...

— Инструментов нет...
— Хоть бы отоварива

ли раз в неделю...
У женщин «наболело» 

немало. (Кто не знает, 
что после работы дома ее 
ждет еще такой же тяже
лый домашний труд. И 
она бы с удовольствием 
отказалась от «продле
нок» на пусковых объек
тах, но не может, так как 
«завязана» она планом, 
конечными результатами, 
вводом объекта в эксплу
атацию.

Ох, не женские проб
лемы решают сегодня на
ши женщины-строители. 
Например, в СУ-15 их 
трудится более половины.

Действительно, штука
туры и маляры в основ
ном женщины. Спраши
ваю у плотника из этой 
же бригады:

—- Вы бы свою жену 
отпустили работать на 
стройку?

— Ни в коем случае.

Такую ж физическую на
грузку выдержать надо?!

Да, нагрузка для жен
щин ®се-таки велика. 
Римма Анатольевна ее 
ощутила в полной мере 
за 30 лет.

— Тяжело уже. Дома 
говорят: «Бросай свою ра
боту, уходи». Чувствую, 
что до пенсии не смогу 
в бригаде доработать. Да 
у нас ведь редко кто до 
пенсии остается. Сквоз
няки дают о себе знать. 
Да и «козел» уже не под 
силу — высокий.

— На «продленку» ос
таетесь?

— Куда деться, оста
юсь. У всех ведь семьи. 
Знаю, если не останемся, 
план не выполним, пре
мии не будет. Значит, и 
250 рублей не получим.

— Что мешает уйти с 
такой тяжелой работы? 
Все-таки 30 лет.в.

— 24 года только в 
СУ-15 отработала. Не 
привыкла менять коллек
тивы. Не знаю, как там 
в другом-то месте будет, 
а здесь все свои. Да и 
втянулась,

— Хотели бы, чтобы 
ваши дети продолжили 
дело ваше?

— Нет, что вы! Уж 
очень тяжелая физически 
работа. За 30 лет ника
кой механизации. Инстру
ментов постоянно не хва
тает. Вот шпатель с ре
зинкой попался получше, 
так я его домой уношу, 
чтобы не потерялся. А 
кисти какие?..

Говорят, что человек 
живет надеждой, а когда 
теряет ее, то вместе с 
ней теряет вкус к жиз
ни. У маляров, но луч
ше сказать у отделоч
ников, такая надежда (на 
механизацию работ) ис
чезла, значит, никакой 
перспективы (кроме по
лучения квартиры) по 
поводу своей специаль
ности. Не случайно начи
нают женщины перед 
пенсией думать об уходе 
со стройки, так как не 
хватает сил...

— Значит, нагрузка 

падает на более моло
дых, — продолжает рас
сказывать Римма. Ана
тольевна. . — Поэтому, 
очень не Хочется, чтобы 
в канун профессиональ
ного праздника рассказы
вали только обо мне. Мы 
все работаем в одинако
вых условиях: всем труд
но, все трудятся без пе
рекуров.

Р. А. Васильеву под
держивает бригадир из 
этого же управления 
Р. Ф. Калимуллин. Когда 
я у него спросила, о ком 
бы из женщин хотел рас
сказать, он ответил:

— Обо всех. Труд у 
наших женщин на строй
ке тяжелый и каждая 
заслужила, чтобы о ней 
рассказали...

Вот я и попыталась 
рассказать о нелегкой 
работе женщин со строй
ки. И поблагодарить их 
от лица всех бывших, на
стоящих и будущих ново
селов за то, что они да
рят людям жилье, а зна
чит, радость, зачастую 
сами ожидая ее десяти
летиями.

Г. ПЕРЕГРИМОВА.

ПЕСНЯ О СТРОИТЕЛЕ
Поев. гл. инженеру ПКУ Ю. И. Коровину

Много есть профессий, какую ни возьмите — 
Все они нужны в потоке скоростей, 
Но самая почетная профессия — строитель, 
Что испокон веков была всего нужней.
Несут в себе поныне прочность н надежду 
Стены и колонны каждого дворца, 
Все, что он воздвиг бережно и нежно — 
Человек с профессией великого творца.
Силой рук и разума он, как прежде, строит, 
Двигает промышленность и вершит прогресс, 
Много новых строек он еще откроет, 
Он в труде нелегком видит интерес.
Города, как прежде, растут и все быстрее 
Тот человек идет по вечному пути, 
Он дерзает вновь, рождается, стареет 
И, как вечный двигатель, не устает идти.
Он движется вперед по крутому времени
Через цепь кипящих, непомерных вех, 
Вскрывая оболочку взлелеянного семени 
И плоды из камня выращивая вверх.
Творит н возрождает славный прародитель 
С полнотой стремлений и без укоризн, 
Шагает человек с профессией строитель, 
А там, где он прошел, — там утвердилась жизнь!

Павел МАЛОВ, 
техник ПКУ объединения.

Напряженно трудится ■ эти предпраздничные дни коллектив архитек
турно-конструкторского отдела ПКУ объединения.

На снимке (слеяа »право]: М. Шамсудинова, начальник отдела Ю. В. 
Брюхов, Л. Харламова и Н. Мельникова за работой.

Текст и фото В. Калимасова.

ЕДВА утихли стра
сти на заводах 
ЖБИ и КПД, как 

появилась новость: в пят
ницу вечером, 28 июля, 
объявил о забастовке 
участок № 3 строительно
го управления № 28. Ини
циативная группа во гла
ве с председателем проф
кома В. Корольковым 
направила протокол обще
го собрания участка руко
водителям проектно- 
строительного объедине
ния «Свердловский ДСК», 
в котором выставила де
сять требований, невы
полнение которых повле
чет за собой начало пре
кращения работы с 1 ав
густа. Протокол также 
был разослан в редакции 
газет, в обком профсою
за, в горком и гориспол
ком, в ТСО «Средурал
строй» и народному де
путату СССР А. А. За
харову,

Два дня, включая вы
ходные, напряженно тру
дились руководители объ
единения, встречались с 
бригадами участка и вы
работали по всем требо
ваниям ответы. Первого 
августа, в первый день 
забастовки, в 17.30 крас
ный уголок был перепол
нен. В течение трех ча
сов шли бурные дебаты 

по сложившейся конфликт
ной ситуации.

Давайте и мы, дорогие 
читатели, исследуем эту 
ситуацию, рассмотрим все 
эти десять пунктов, тем 
более что председательст
вующий на встрече 
В. Корольков сразу же 
оглашал и требования, и 
ответ по нему админист
рации объединения.

Но вначале об участ
ке. Третий участок СУ-28 
занят монтажом домов 
серии 137-С. которую вы
пускает завод КПД. В 
июле коллективы бригад 
(около 60 человек) ока
зались без фронтов работ. 
Сказались плохая работа 
завода КПД, конфликтная 
ситуация в формовочном 
цехе и другие причины. В 
результате — участок 
смонтировал вместо 25 
всего 8 этажей. Ущерб — 
350 тысяч рублей, и, ес
тественно, это сказалось 
на зарплате, монтажники 
недополучили две трети 
зарплаты.

Причем следует доба
вить, что срывы догово
ров поставок между уп
равлением и объедине
нием ЖБИ (сюда входит 
завод КПД) продолжают
ся систематически в тече
ние трех лет.

Выставляя свои требо-

Есть ли смысл бастовать?
вания, инициативная груп
па подчеркивает, что 
сложившееся положение— 
это не только внутренняя 
проблема между монтаж
никами и заводчанами, 
это отражение той по
рочной практики, что сло
жилась в строительстве 
вообще, поэтому пункты 
требований касались воп
росов, которые выходят 
за рамки объединения, 
города и области.

Пункт первый. О выво
де ПСО «Свердловский 
ДСК» из состава ТСО 
«Средуралстрой».

Этот вопрос дебатиру
ется уже второй год на 
всех уровнях. Что стоит 
за ним? Известно, что 
строить дома — дело вы
годное, прибыльное. 
«Фирма ДСК» в среднем 
в год имеет около 25 
миллионов прибыли и од
новременно, в последнее 
время, стала, по сущест
ву, в финансовом поло
жении нищей организа
цией, так велики наши от
числения по всем статьям, 
включая и ТСО «Сред
уралстрой». Это понима

ют трудящиеся всего 
объединения и требуют 
скорейшего решения во
проса. Выступившие на 
встрече В. В. Попов, за
меститель председателя 
Свердловского горисполко
ма. и и. о. начальника 
ПСО А. К. Храпов зая
вили: пока выход из ТСО 
нереален, т. к. домо
строители очень тесно 
связаны более чем с де
сятком организаций ТСО, 
да и нынешняя структура 
горисполкома, кому бы 
мы подчинялись, нераз
вита. Однако в согласи
тельном протоколе появи
лось решение в двухме
сячный срок разработать 
концепцию перехода и осу
ществить его с 1 января 
1990 года.

Сложно ответить, как 
это будет решено, но то, 
что нам необходимо быть 
более самостоятельными 
в финансовом отноше
нии, — это точно, это тре
бование всего коллектива, 
который начал серьезно 
редеть.

Пункт второй. 10-про
центное отчисление жилья 

для коллектива.
Вопрос тесно связан с 

первым и не менее остро 
стоит в многотысячном 
коллективе. И дебатиру
ется тоже давно. Ну не 
смешно ли, что домостро
ители, как сапожники без 
сапог, стоят в очереди на 
жилье по 8—10 лет, и в 
очереди стоит почти че
тыре тысячи человек. С 
этим были связаны заба
стовки на заводах ЖБИ и 
КПД, с этим связан от
ток людей из объедине
ния. Обращение руковод
ства ПСО в вышестоящие 
организации, запросы на
родного депутата СССР 
А. А. Захарова в Гос
строй СССР и министер
ство не приносят желае
мого результата. С тре
бованием коллектива сог
ласен горисполком, но 
почему-то решение по 
10-процентному отчисле
нию зависит от СТК 
ТСО. Здесь должно быть 
одно, самое мудрое ре
шение, — жилье строит 
ДСК, он и должен распо
ряжаться им, а как и 
сколько выделять субпод

рядчикам — дело внут
реннее, без вмешатель
ства ТСО. Да и нашему 
депутату нужно поэнер
гичнее решать этот вопрос 
в министерстве и Госстрое 
СССР.

Пункт третий. О ком
петентности руководите
лей ДСК.

Этот вопрос коллектив 
СУ-28 вправе поставить, 
на отчетно-выборной кон
ференции СТК, которая 
намечена на октябрь- 
1989 года.

Пункт четвертый. Ста
билизация работы завода 
КПД, ритмичная постав
ка изделий на строитель
ство домов серии 137-С.

Тоже непростой вопрос. 
Ответим себе честно: пла
нируемый на КПД моло
дежный коллекттив не об
разовался: получив жи
лье, молодые строители 
завода ' покинули пред
приятие. Следует приз
нать ошибкой, что на ба
зе нового предприятия 
сразу же не организовали 
в городе ДСК № 2. И 
все годы имели от этого 
«дитяти» только убытки.. 

Нелегкое положение у за
вода КПД и сегодня, хотя 
его и включили в состав 
производственного объе
динения «Завод ЖБИ им. 
Ленинского комсомола». 
На предприятии воочию 
возникли две / крупные 
проблемы: создание друж
ного, квалифицированно
го коллектива и отработ
ка технологического обо
рудования. Заместитель 
директора объединения 
Б. С. Авдошин честно 
сказал: «Эти проблемы не 
решаются приказом, од
ним днем. Я не могу дать 
гарантию, что завтра за
вод будет работать хоро
шо».

Плохую работу завода 
видят все. Руководителя
ми объединений уже при
няты следующие меры: 
приступили к работе 
КМСО-6 (домостроитель
ный), второй пролет об
служивает МЖК (урал- 
машевский), увеличится 
число рабочих с предпри
ятий города по челябин
скому методу. По техно- 
дргическому оборудова
нию: долгосрочный дого
вор предусматривает вы
деление 1,5 млн. рублей 
на. техническое перево
оружение технологической 
цепочки. И третья мера— 
организация на заводе 

кооператива уже в эти 
августовские дни. До 
конца года завод ежеме
сячно гарантирует по
ставку на стройплощадки 
изделий на два нулевых 
цикла и 15 этажей.

Пункт пятый. Компен
сация потерь в зарплате 
участка № 3.

Не будем угубляться в 
эту ситуацию, хотя она 
обсуждалась бригадами и 
администрацией наиболее 
бурно, сообщим только 
решение: в августе до
плата в размере пять ты
сяч за вынужденные про
стои будет произведена.

Пункт шестой касался 
строительства первого 
дома башенного типа 
(дом-крест).

Руководители объеди
нений (ПСО и ПО) дали 
полную гарантию в том, 
что оплата строительства 
будет осуществляться как 
за освоение нового зда
ния.

Пункт седьмой. Созда
ние ДСК-2.

Вопрос решается вку
пе с первым пунктом тре
бований.

Пункт восьмой.
В недельный срок на

чальнику планово - эко
номического отдела ПСО 
А. А. Белову поручено 
разработать скорректиро

ванный график монтажа 
домов серии 137-С из рас
чета два «нуля» и 15 эта
жей.

Пункт девятый. О гос- 
приемке.

Здесь, как говорится, 
подошел «край». От гос
приемки нужно отказы
ваться раз и навсегда. 
Только так! Созданная в 
виде эксперимента не
сколько лет назад и вве
денная в 20 городах стра
ны, в Свердловске она 
превратилась в самый 
настоящий тормоз жи
лищного домостроения. 
Откроем глаза и прямо 
скажем: она ничего не 
дала ни домостроителям, 
ни новоселам. Как строи
ли, так и строим, но хло
пот, забот, нервотрепки, 
несуразиц, издевательств 
от нее хлебнули все. 
Трудно даже подсчитать 
потери и ч урон, нанесен
ный лишней надстройкой, 
созданной в домострое
нии. Самое мудрое — 
очень простое: вернуться 
к балльной системе оце
нок качества, и не платить 
за дом, сданный на «удов
летворительно», и, соот
ветственно, поощрять 
материально за дома, 
сданные на «хорошо» и 
«отлично», и еще следу
ет вернуться к практике 

возведения объектов 
эталонов по качеству.

Письма в редакцию на
шей газеты, отзывы мно
гих специалистов города 
едины с мнением рабочих 
из стройуправлений: гос- 
приемка некомпетентна в 
вопросах строительства, 
она не привела к улуч
шению качества объектов 
жилья и соцкультбыта и 
стала тормозом в реали
зации программы «Жи
лье». Инициативная груп
па из СУ-28 предложила 
затраты на содержание 
ОГП направить на соци
альные нужды города.

Вопрос об отказе от 
госприемки следует ре
шить на ближайшем засе
дании СТК объединения, 
подкрепив его на заводах 
и стройплощадках четки
ми и конкретными мера
ми. Экспериментировать 
достаточно!

Пункт десятый. Соблю
дение пунктов коллектив
ного договора.

Обеспечение продук
тами питания через столы 
заказов, жилье, детские 
учреждения, спецодеж
да — эти вопросы в ходе 
дебатов почти и не об
суждались, — они полно
стью в руках профкома 
управления и объединен
ного профкома. И пра

вильно заметил начальник 
стройуправления В. А. 
Палехов: «Зачем делать 
из мухи слона? Износи
лась спецодежда, а срок 
носки еще не окончился, 
оформите акт на списание 
и получите новую спец
одежду».

И все же на другой 
день участок № 3 СУ-28 
работать не начал. Что
бы не останавливать за
вод и транспортников (а 
в домостроительном кон
вейере все взаимосвяза
но), изделия принимали 
на приобъектные склады, 
но монтаж домов не вели. 
Сборка домов началась 
лишь на следующий день, 
после решения пятого 
пункта требований ини
циативной группы заба
стовавшего участка.

Какие выводы 
можно сделать из 
этой конфликтной 

ситуации? «Подводные 
камни», о которые 
спотыкаются строители, 
были известны еще 
на заседании СТК в 
июле, а совет трудового 
коллектива так и не при
нял конкретных мер по 
выступлениям В. А. Па- 
лехова н В. В. Королько
ва. И никого не озадачил 
тот факт, что одни брига
ды СУ-28 получают зар

плату в 700 рублей, а 
другие — 150 рублей. 
Обострение ситуации вы
лилось в забастовку.

Внутренние проблемы 
ДСК будут решены. По
мимо согласительного про
токола, по объединению 
вышел приказ, в котором 
по десяти пунктам опре
делены меры, сроки н 
конкретные исполнители.

Конфликт исчерпан, 
монтаж домов серии 
137-С продолжается, но 
такие масштабные вопро
сы, как: материально - 
техническое обеспечение, 
выход из ТСО, ликвида
ция госприемки, создание 
ДСК-2, 10-процентное 
отчисление жилья строи
телям, работа завода 
КПД, — эти принципи
альные для жизнедеятель
ности нашего коллектива 
проблемы до окончатель
ного решения должны 
быть в центре внимания 
руководителей ДСК и 
города.

Чтобы избежать кон
фликтных ситуаций завт
ра, чтобы спокойно и уве
ренно строить дома и объ
екты соцкультбыта, кото
рые так ждут свердлов
чане. Надо работать!

В, ВЯТКИН.
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* Мир ваших увлечений

ВЫСОКОЕ НЕБО
ВЛАДИМИРА КАУФМАНА

Увидев как-то у Влади
мира Яковлевича на моль
берте только что закончен
ный сельский пейзаж, жена 
сказала: «Таких коней не 
бывает». В подобных слу
чаях он чаще всего прислу
шивается к ее мнению. 
Жена — отличная руко
дельница, шьет, вяжет, а 
главное — сама немного 
рисует. Стало быть, есть 
представление о гармонии, 
цвета, линий. Но на этот 
раз он не согласился, за
спорил: «Ты ведь — жи
тель городской. В ночном 
не была. А я был и знаю: 
именно такие — сизые! — 
кони и бывают».

Да, не перечесть — 
сколько раз ходили они в 
детстве с пацанами в ноч
ное. Случалось: и школа— 
по боку, бегом — на ко
нюшню: «Дяденьки, пусти
те в ночное». А те хитри
ли: «Навоз вывезете — 
дадим покататься». Вози
ли. Делали все, что ни 
скажут. Зато уж ночью! 
Костер... Печеная в золе 
картошка... Шумно фыркаю
щие в темноте кони...

Там, в детстве, из маль
чишеских впечатлений и 
родилась тяга к цвету, к 
возможности «творить 
цвет», самому, запечатле
вать на холсте ли, бумаге 
красоту и краски реальной 
жизни. Деда и отца его в 
поселке знали и почитали 
как отличных скрипачей. 
А у Володи была своя 
«знатность»: со всего по
селка приходили к нему и 
просили нарисовать... ков
ры. В ту пору модно это 
было — рисованный на 
простыне или одеяле «ко
вер». В ход шла любая 
краска, что приносили^ 
вплоть до половой. И рас
цветали на простынном по
лотне полевые цветы, а 
то — сюжеты про под
смотренных где-то лебедей. 
А потом героем большин
ства рисунков Володи Ка
уфмана стал всеми люби
мый Чапаев. Время-то бы
ло послевоенное—

Сейчас он затрудняется 
даже сказать, где же его 
родина. Родился на Волге, 
в Саратове. Совсем малы
шом был эвакуирован на 
Алтай. Затем четверть ве
ка прожил на Дальнем 
Востоке, и вот уже около 
десятка лет — на Урале. 
Одно вполне определенно: 
родом и душой он выхо
дец ив крестьянства. С 
тем и остался, несмотря на 
то, что давно живет в го
роде и что, став строите
лем, выбрал специализацию 
самую что ни на есть го
родскую — крановщик. 
«Высотник» стало быть. 
На открывшейся в эти дни 
персональной выставке ра
бот В. Кауфмана среди со
рока его пейзажей только 
на одном — очертания го
родских кварталов. И то — 
издали. Это местечко в ок
рестностях Свердловска он 
однажды заметил и за
помнил, когда ехал на ра
боту в район новой за
стройки города — на «Бо
танический». В первый же 
выходной приехал сюда же 
с мольбертом... Вообще же 
все, за редким исключени
ем, воскресные дни про
водит с женой и детьми у 
родственников в деревне. 
Здесь и родились сюжеты 
большинства его картин — 
«Рассвет на озере», «Заим
ка», «Мое детство», «Купа
ние в сумерках», «Голубая 
зима», «После дождя».

«Оттепель». Разве что 
«Яхтсмены» да еще один- 
два пейзажа — дань памя
ти о Приморье.

Любимые цвета Владими
ра Кауфмана — голубиз
на и синева неба, воды. 
Впрочем, это уж я по сло
жившемуся стереотипу оп
ределила — «голубизна» и 
«синева». Кауфман находит 
в цветовой гамме неба и 
воды великое множество 
полутонов и оттенков. За 
то, быть может, и пристра
стен к такого рода пейза
жам?

— Да, — согласно кива
ет он. — Вода и небо — 
самое изменчивое состоя
ние природы. Постоянно 
неповторимое. Вот прош
ла волна — и такой уже 
не будет. Никогда. А не
бо? Особенно — закатное. 
Где еще найдешь такую 
игру красок?..

У него была возмож
ность выбирать. Руки, та
лантливые от природы, ис
кусно справлялись когда- 
то с чеканкой, инкрустаци
ей. Но он выбрал все-таки 
живопись.

— Когда жил на Дальнем 
Востоке, посчастливилось 
инкрустировать даже из 
орехового дерева. И все- 
таки не почувствовал такой 
тяги, как к живописи. Де
ревянная пластинка — 
она... —■ подыскивает сло
во, — она все-таки плос
кая, без глубины... — сно
ва ищет слова и, не найдя, 
обрывает: — А живопись— 
она живая.

К выставке пейзажей, от
крытой в эти дни в ДК 
строителей им. Горького, у 
самого Владимира Яков
левича — более чем ответ
ственное отношение. Вы
ставка приурочена ‘к Дню 
строителя и... собственно
му юбилею. В этом году са
модеятельный художник от
мечает свое 50-летие. Вы- 
ставка, получается, — свое
го рода отчет. Многое сто
ит для художника за этим 
коротким, рубленым сло
вом. И вечные проблемы, 
которые для самодеятель
ного художника усугубля
ются вдвойне (рамки под 
картины и те приходится 
делать самому). И запоз
давшее признание, успех, 
которые после стольких 
лет занятий живописью не
ожиданно пришли к нему в 
прошлом году. По предло
жению секретаря партор
ганизации СУ-20 ДСК 
В. Гурьева он подготовил 
тогда свою первую выстав
ку. До этого даже из кол
лег, строителей, многие 
ничего не знали о заня
тиях В. Кауфмана жи
вописью. И вдруг на выстав
ке, помимо восторженных 
отзывов, — просьба зри
телей организовать аукцион, 
продать картины...

Трехлетний Марик, пред
последний из пяти детей в 
семье 3. Кауфмана, лучше 
всех знает, почему опусте
ли в доме стены и куда ис
чезли папины картины: он 
сам помогал развешивать 
их для выставки. Хотел бы 
Владимир Яковлевич, что
бы сын увлекся живописью?

— Нет, — с улыбкой от
некивается Кауфман, — 
его скрипка дожидается, 
дедово наследство. А в 
общем — как сам выбе
рет. Малюет уже, конечно, 
вовсю. Все стены в доме 
разрисовал. Ну, когда за 
мольберт становлюсь — тут 
уж вся детвора около...

И. АНИКИНА.

Особой любовью домостроителей пользу
ется волейбол.

Фото В. Калимасова.

В зачет
Закончилось очередное 

первенство ДСК по фут
болу в зачет летней спар
такиады. Как н все пре
дыдущие, оно проходило 
в Зеленой Роще.

1-е место впервые вы
играла команда СУ-20. 
Она ровно прошла весь 
турнир, не потерпев ни 
одного поражения. 2-е ме

Программа 
Дня строителя 

на базе отдыха 
«Домостроитель» 

12 августа 
9-30 — 10-30 — приезд 

и размещение. 
11-00—11-30 — торжест

венное открытие. Прием 
рапортов подразделений. 

12-00 — парад участников 
праздника. 

12-00 — 13-30 — детская 
программа. 

12-30 — легкоатлетиче
ская эстафета. 

13-00 — 14-00 — обед. 
14-30 — турнир по во

лейболу. 
15-00 — смотр-конкурс на 

лучшее оформление лаге
ря. 

/16-00 — перетягивание 
каната.

16-00 — 17.00 — детская 
программа.

19-00 — 20-00 — ужин.

Объявление
Меняю однокомнатную благоустроенную кварти

ру в г. Сухой Лог (рядом с курортом «Курьи») на 
квартиру или комнату в г. Свердловске или приго
родах Свердловска.

Обращаться по телефону 55-20-21 в рабочее вре
мя.

летней спартакиады
сто с отставанием от ли
дера в 2 очка, заняли 
футболисты ЖКК. Это 
молодая сплоченная 
команда, которая год от 
года прибавляет в игре. 
В прошлом году она за
няла 3 место. Так что до 
верхней ступени нм ос
тался один шаг.

3-е место неожиданно

праздничное чаепитие.
20-00 — 20-30 — концерт 

и поздравления коллекти
вов художественной само
деятельности Дворца куль
туры строителей им. Горь
кого.

20-30—21-30 — концерт 
профессиональных артисти
ческих коллективов города.

21-30—22-30 — самодея
тельная творческая про
грамма подразделений 
«Агитбригадная страничка».

22-30—23-30 — конкурс 
самодеятельной песни (меж
ду подразделениями).

24-00 — 4-00 — диско
тека.

13 августа.
5-00 — 10-00 — конкурс 

рыболовов.
8-00 •— 9-00 — завтрак.
10-00—11-00 — соревно

вания по мини-футболу.
11-00—12-00 — праздник 

Нептуна.
12.00—13-00 — конкурс 

грибников, ягодников.
13-30—14-30 — обед.
14-30—15-00 — подведе

ние итогов, вручение при
зов.

15-00—16-00 — отъезд.

' * Завтра — День физкультурника

Пожелаем успехов!
Первенство по футболу среди трудовых коллек

тивов в самом разгаре. Завершен I круг первенства.
Положение команд на 1 августа выглядит следую-
щим образом:

Кол-во игр Мячи Очки
Уралмаш 11 18—11 26
ДСК 9 22—7 22
РТИ 9 16—7 22
ЗИК 9 18—14 18
УЭТМ 9 9 — 13 18
УРАЛ 9 16—19 17
ЖБИ 10 6—25 14
Локомотив 6 2—11 7
(Согласно положению, за победу дается 3 очка, ни
чья — 2 очка, поражение — 1 очко).

Несмотря на то, что первую строчку таблицы за
нимает Уралмаш, проведший на две игры больше, 
чем ближайшие его «преследователи» — команды 
ДСК и РТИ, он уступает этим командам по потерян
ным очкам. К тому же команда домостроительного 
комбината имеет лучшую разность забитых и про
пущенных мячей. В нашей команде есть кому за
бивать и кому защищать свои ворота. Несомненно, 
что линии обороны и атаки наиболее сбалансирова
ны и сильны в команде.

Вот уже пять лет команда домостроителей под 
руководством Виктора Мыльникова считается одним 
из лидеров городского футбола. За это время коман
да четыре раза, включая и 1989 год, выходила в фи
нал «Кубка города», а два раза владела этим по
четным призом. Команда становилась и призером 
первенства города, но чемпионом быть пока не уда
валось. Возможно, что сезон 1989 года станет для 
команды ДСК успешным и ей удастся завоевать ти
тул первой команды города. Пожелайте нам успе
хов!

О. СПИЦЫН, 
игрок команды.

взяла команда СУ-29. 
Футболисты слабо начали 
чемпионат, но в послед
них играх резко приба
вили и на очко обошли 
прошлогодних лидеров — 
СУ-15 и СУ-13, которые 
соответственно заняли 
4-е и 5-е место.

На последних местах 
остались команды СУ-28,

Программа
Дня города 
Свердловска

19 августа 1989 г.
10.00 — Праздник цветов. 

Исторический сквер.
11.00 — Торжественное 

открытие праздника, посвя
щенного 266-й годовщине 
со дня основания Свердлов
ска. Исторический сквер.

11.30 — Фестиваль не
родного творчества «Ураль
ские посиделки». Истори
ческий сквер.

12.00 — Парад старых и 
самодельных автомобилей. 
Площадь имени 1905 года.

12.00 — Детский спор
тивно - цирковой праздник 
«Все дети любят цирк». 
Цтадион «Динамо», пло
щадь около киноконцерт
ного театра «Космос».

12.00 — Праздник духо
вой музыки. Площадь Со
ветской Армии.

12.00 — «Вернисаж под

* Пригласительный билет 

в ДК им. М. Горького
В августе демонстри

руются художественные 
фильмы:

8—13 — «Одиночка» 
(дети до 16 лет не допус
каются) — Франция.

15—20 — «За кем за
мужем певица?» — Сверд
ловская киностудия.

управления механизации, 
СУ-1.

Лучшими игроками пер
венства названы: вратари 
— Леонид Косталев 
(СУ-28) и Андрей Нику
лин (ЖКК), защитник — 
Леонид Беляев (СУ-29), 
нападающий — Влади
мир Поляков (СУ-13).

М. АНДРЕЕВ, 
инструктор 

физкультуры.

открытым небом» — вы
ставка произведений сверд
ловских художников. Сквер, 
им. А. С. Попова (у поч
тамта].

13.00 — Водно-спортив
ный праздник. Акватория 
городского пруда.

15.00 — Конно-спортивный: 
праздник. Стадион «Дина
мо».

15.00 — Праздничные
концертные программы на 
площадях, в парках и скве
рах районов города

15.30 — Цирковая ка- 
яалькада. Проспект Ле
нина.

16.30 — ' Праздничное
цирковое представление.. 
Исторический сквер.

19.00 — Вечер — встре
ча «...Сад юности нашей».. 
Сад им. Вайнера (напротив 
ДК строителей им. М. Горь
кого).

21.00 — Гала-концерт ма
стеров искусств. Историче
ский сквер.

23.00 — Праздничный:
фейерверк.

Оргкомитет 
по проведению 

праздника.

22—27 — «Осень в 
Чертаново» — «Мос
фильм».

Сеансы: 12, 14, 16, 18,.
20, 21.40.

29 авг.—3 сент. — 
«Связь через пиццерию» 
(2 серии) — Италия.

Сеансы: 12, 15, 17.30, 
20.
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